UNA MIRADA DE FE

Texto: Números 21:4-8.

Tema: Cristo nuestra única salvación.

Propósito General: Evangelístico

Propósito Específico: Que miremos a Cristo para nuestra salvación del pecado.

I.- INTRODUCCION

1. Saludo:

- 2. <u>Contextualización</u>: (Explica el contexto, circunstancias o algún hecho referente a tu texto que ayude a despertar el interés. Luego lleva al público a tu texto principal).
- **3.** <u>Proposición</u>: La salvación solo se encuentra en la muerte y resurrección de nuestro Señor Jesús
- 4. **Texto:** Números 21:4-8.

5. Oración de transición

II.- UN PUEBLO INGRATO

El pueblo de Israel a través del éxodo, tuvo que enfrentar situaciones difíciles. En esta oportunidad están saliendo para rodear Edom, mientras caminan se desaniman, y el pueblo se revela contra Dios y sus lideres.

a. Camina por si solo, sin Dios.

El pueblo de Israel tenia por delante una delas grandes promesa "la tierra prometida" y estar libre de la esclavitud. Dios en muchas oportunidades les mostro su gran poder, pero el pueblo no podía entender, luchaban solos, pensaban que la victoria seria lograda por la fuerza humana, pero no tenían la fuerza suficiente para enfrentar el enemigo, enfrentar el enemigo sin el poder de Dios es tener la derrota asegurada.

b. Se desanima

El Espíritu de Dios con su poder es quien nos da la fuerza interior para continuar en la caminata hacia la tierra prometida, podemos compararlo como el alimento nutritivo de cada día, no hay otro lugar donde encontremos fuerza espiritual. En el momento que nos separamos de Dios la fuerza no existe mas, y Satanás tiene la oportunidad de tomar lugar en nuestra vida, y el desanimo nos invade y no hay mas lugar para Dios en nuestra mente,

c. Murmura

Cómo se sentiría un padre, que a su hijo le da de lo mejor, tiene sueños para él, etc. Y un día el padre es burlado y murmurado por su hijo, al hijo no le importa la que el padre haya hecho por él, ni lo que pueda sentir, solo quiere hacer lo que él quiere.

Es lo mismo que hizo el pueblo de Israel con Dios. Dios hizo muchos milagros para que el pueblo estuviera libre, pero el pueblo no lo reconocía, Satanás dominaba su mente. Por esa razón se quejaban de las grandes cosas que Dios hacía. Así es cuando Satanás domina nuestra mente, no hay nada de gratitud en nuestro corazón.

d. Aplicación.

Tenemos muchos sueños por delante, pero que estas haciendo para lograrlo, que lugar ocupa Cristo en esos sueños. ¿Tu fe esta bien fortalecida? ¿Te sientes desanimado por las diferentes vicisitudes del diario vivir?, ¿de repente todo te sale mal y crees que mereces eso?, ¿las dificultades son un obstáculo en tu vida y tienes miedo?, ¿ves imposible poder alcanzar el cielo? Dios esta para ayudarte, él te extiende su mano y te dice no temas, se valiente yo estaré contigo. No permitas que el pecado arruine tu vida y nunca alcances lo que tanto anhelas, la vida eterna.

III. CONSECUENCIAS

a. Las serpientes ardientes

Las serpientes fueron llamadas ardientes, debido a la inflamación violenta causada por su mordedura, la cual, puso en aflicción, desesperación, y llevó hasta la muerte de algunos. El dolor era inmenso y ardiente. Cuando se era mordido por una serpiente, el veneno ardía en todo el cuerpo y moría.

No hay otra cosa que no produzca estos daños, sino el pecado que: aflige, desespera, deteriora la vida, y nos lleva a la muerte eterna.

b. Mueren los que fueron picados

La mordedura de una serpiente llevaba a la muerte, y todo el pueblo tenia miedo, pero no tenían donde escapar. Como ya dijimos el veneno ardía en todo el cuerpo de la persona y morían; aunque habían otro tipo de animales mas que eran venenosos, el único remedio era que extraer el veneno de la zona mordida y sanaba; pero en este caso era distinto. La única solución fue la serpiente de bronce que Dios le ordenó a Moisés que hiciera y colocará delante del pueblo. El pecado es doloroso y devastador y el único final es la muerte mientras no se mire a la cruz de Cristo.

c. En medio del dolor reconocen su pecado.

El pueblo se encontraba en una gran aflicción, estaban tan desesperados, no sabían que hacer, no encontraban lugar hacia donde huir; se daban cuenta que era por haber pecado. Reconociendo lo que habían hecho, buscaron la intercesión de Moisés.

Es lo mismo hoy. Lo que el pecado nos trae es solo dolor, desgracia, corremos en busca de una solución, y nos frustramos, después de correr tanto sin encontrar solución, nos damos cuenta que Dios podría hacer algo por nosotros. Así es el pecado no nos deja buscar primero soluciones en Dios, sino buscamos la solución humana. En medio del dolor ¿Podemos decir gracias al dolor? ¿Podemos reconocer a Dios como todopoderoso, y misericordioso?

d. Aplicación

Compárese la dolencia de ellos con la nuestra. El pecado muerde como una serpiente, y pica como una víbora venenosa. Compárese la aplicación del remedio de ellos y el nuestro. Ellos miraron y vivieron, ¿y nosotros? Por fe miramos a Jesús.

El Señor puede aliviarnos de peligros y malestares por medios que la razón humana nunca hubiera concebido.

Aquel veneno de la serpiente antigua, que inflama las pasiones de los hombres y los hace cometer pecados que desembocan en la destrucción eterna de ellos, si no buscamos solución al problema del pecado a su tiempo, será demasiado tarde.

No se cual sea el dolor que tu puedes tener, Cristo vino para darle solución a tu dolor y vivirás por siempre, mira a Cristo y su gran amor.

IV. MOISES UN GRAN INTERSESOR

Dios encargo una gran misión a Moisés que era de dirigir a su pueblo hacia la tierra prometida, por lo tanto el pueblo recorría a él tanto para acusarlo como para pedirle ayuda.

a. Ora por misericordia

El pueblo, en medio de su desesperación, acude a Moisés refiriendo haber reconocido su pecado, y pidiéndole que ore por ellos. Reconocían que su dolor solo seria terminado por el poder de Dios.

Es lo mismo que sucede hoy dejamos que el dolor del pecado nos consuma y luego vamos Dios en busca de solución, pero ¿porqué esperar hasta ese extremo?, ¿Por qué no ir a los pies de Cristo?

b. Recibe una orden

Dios escuchó la oración de Moisés y el clamor de su pueblo y les da la solución en una orden, pero en la orden no estaba como terminar con las serpientes, sino como terminar con el dolor y con la muerte.

"Hazte una serpiente de bronce y ponla en una asta y todo el que fuera mordido por una serpiente y mirare a esta serpiente vivirá".

Desde el momento en que el pecado entro en la vida del ser humano, ha sido tan doloroso. Dios nos dio la solución que no era terminar con el pecado, sino como salir de el y evitar así la muerte. Dios no quita el problema, sino da solución para el problema.

c. Israel queda libre de muerte.

El pueblo podía ser picado por las serpientes, pero, solo tenían que mirar con fe a la serpiente de bronce y la muerte no les podía alcanzar. La muerte no tendrá mas lugar en nuestra vida, Cristo logro la victoria contra el pecado, hoy somos libres de muerte ya tenemos la vida eterna. No la perdamos miremos cada día el amor supremo de Dios por nosotros. Entreguémonos a Cristo y el nos sostendrá-

V. CRISTO ES LA UNICA SOLUCION PARA EL PECADO

a. Hay solución Divina para el pecado devastador y doloroso.

Desde que el pecado entro en la vida del ser humano, Dios no termino con las personas que pecaron, sino que proveyó la solución para este terrible problema, entregándose a si mismo como un hombre hecho pecado, en la cruz para el perdón de nuestros pecados, y de esa manera, el ser humano pecador pueda estar libre de la muerte eterna y obtenga la vida eterna. "Y si alguna vez pecara abogado tenemos para con el padre a Jesucristo el justo, que sana todas las heridas que el pecado produce en nuestras vidas".

b. Cristo levantado como un vil pecador en un madero.

Un hombre justo sin pecado fue condenado hasta la muerte, y fue levantado en una cruz, como un vil pecador, como si fuera un criminal.

Todo esto lo hizo solo por amor a la humanidad, solamente para que tú alcances la vida eterna. No le importo exponer su cuerpo para que la muerte le alcanzara, porque mas grande que el temor, fue el amor que tuvo por ti.

c. La vida eterna solo se obtiene al mirar con fe la cruz.

Cristo clavado en un madero, el autor de la vida esta levantado en un madero.

El ser humano herido por el pecado, al levantar la mirada con fe hacia la cruz donde el hijo de Dios esta puede hallar vida. No es una mirada superficial en medio de la desesperación, es un estilo de vida diaria, un cambio de vida, una entrega total a Dios, depender totalmente de Dios, un testimonio de un cristianismo vivo.

En la cruz se grito la victoria contra el pecado, el pecado ya no tendrá mas éxito en nuestras, porque Cristo lo venció en la cruz y también en nuestros corazones, ahora tu puedes gritar a todo el mundo, ¡soy salvo en Cristo!!!

d. La manifestación suprema del amor de Dios.

No hay obra mas grande que Cristo haya hecho por ti, sino el entregar su vida por mi que soy pecador, es la obra cumbre de Cristo, es la demostración de que te ama tanto, y que tu no fuiste creado para morir sino para vivir.

e. La maldición se torna en salvación.

Todos los insultos, los maltratos, las heridas en su cuerpo, el derramamiento de su sangre fue para que tú vivas y no mueras, esos momentos oscuros se convirtieron en una bendición para ti y para mí. No tenemos un regalo más grande que este, que te entreguen la vida eterna en tus brazos

IV.- CONCLUSION

1. Resumen:

El pecado es como la serpiente, diariamente nos muerde y nos envenenena tanto que nos conlleva a la muerte. "por que la paga del pecado es muerte"

Al igual que la serpiente de bronce fue levantada para salvar de la muerte al pueblo de Israel, asimismo, Cristo fue levantado en una cruz para salvación de nuestros pecados y para entregarnos la vida eterna

2. Ilustración:

Se llego el día del cumpleaños de Pedrito, un niño, su padre salió con él al mercado para comprarle el mejor regalo que él quisiera, habían caminado bastante por el lugar donde había bastantes regalos de calidad, la sorpresa era que a Pedrito no le gustaba nada. Luego pasan por una granja de pollos, y Pedrito vio en la basura a una jaula que tenía un pollito sucio, enfermo, y sin comida, y replico: ¡quiero ese pollito! Su padre se molestó por la decisión de hijo. Pedrito lloró, su padre, cogió al pollito y se fueron a su casa, el padre chasqueado y molesto mas el niño estaba feliz. Al llegar a casa Pedrito lo aseo, curo, lo alimento y se hizo amigo del pollito. El pollito se convirtió en una hermosa gallina. Un día mientras Pedrito esta distraído, se perdió su gallina, Pedrito se puso triste, la buscó y no lo encontró. Días después la gallina llego a casa, hasta que en un instante se vuelve a perder. En esos días el padre quemo el monte donde habían talado árboles. Después reviso para que todo quedara quemado, y encuentra a la gallina hecha totalmente carbón y debajo había muchos pollitos sin herida alguna.

2. Apelación:

Cristo ya murió por ti, y entregó todo por ti, siendo inmerecedor de toda su gracia, muchas veces retornarás a tu vida de pecado, te alejarás del ser que ya entregó su vida por ti. Pero recuerda solo debes mirar a Cristo que entregó su vida por ti para hallar la salvación.

3. Llamado

Es lo que Jesús hizo por ti, entregar su cuerpo a la muerte para que tu vivas. Tan grande es el amor que tiene por ti. ¿Te gustaría corresponder eses inmenso amor? ¿Que haces por él?

Ve a él. Jesús te esta esperando. El Te ama.